

faire passer des chevaux et des brebis comme il fit déjà il y a 2 ans. s'il continue encore ce secours au Canada pendant q. années comme il a promis le pays changera bien-tôt de face. Le monde s'y multiplie 2 fois autant qu'en France pour le moins. Le meilleur est qu'il y a quantité de sauvages à instruire. Si la paix dure avec les Iroquois il ne faudra pas moins de 20 missionnaires parmi eux. L'on en demande 6 pour l'an prochain et deux de nos frères.

Trois des nostres sont partis pour les Agnierone-rons avec une joie inexplicable. 3 vont aux Algonquins supérieurs; 3 autres sont nommés pour les Iroquois d'en haut. Nous ne sommes plus que quatre qu'on y puisse envoyer.

[Endorsed: Extrait d'une lettre du P. Th. Beschefer qui depuis un an est incommodé d'un flux hépatique qui l'a empesche d'aller aux Iroquois.]